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Aos (29) vinte e nove dias do mês de novembro do ano de 2023, às 10h00min 
(dez horas), sob a presidência do vereador Galba Novais Netto, reuniu-se a 
Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 546, 
bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada sessão ordinária de forma 
hibrida, presencial e remota, com as presenças dos senhores vereadores;  
Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cal Moreira, Dr. Valmir, Davi Davino, 
Eduardo Canuto, Fabio Rogerio, Francisco Holanda Filho, Rodolfo Barros, 
Gaby Ronalsa, João Catunda, Joãozinho,  Leonardo Dias, Kelmann Vieira, 
Oliveira Lima, Olivia Tenório, Samyr Malta, Silvania Barbosa. Colocada em 
discussão a Ata da sessão anterior enviada eletronicamente aos senhores 
vereadores, aprovada. Passando para o Grande Expediente, como 
primeiro orador vereador Leonardo Dias lamenta a morte de um Policial 
Militar alagoano que estava de serviço da Força Nacional no Rio de Janeiro e 
foi morto com um tiro na cabeça. Passa a discorrer novamente sobre a 
segurança pública relatando outros casos de policiais que ao entrar em 
comunidades sempre são alvejados, e suas armas levadas pelos criminosos. 
Diz não entender a entrada tranquila de um ministro em uma comunidade e o 
mesmo saiu tranquilamente, em tempo que fala da realidade que vive nosso 
pais completamente dominada por facções e pelo tráfico, enquanto as nossas 
autoridades são enientes quanto a isso e infelizmente querendo liberar o porte 
de drogas por parte da população. Ateve-se a sua agenda externa, onde 
esteve visitando 3 escolas no nosso município no Bairro do Clima Bom. Fala 
que na primeira escola visitada CMEI Braga Neto, na ocasião ouviu uma mãe, 
onde a mesma relatou que a citada escola está pronta e as aulas não 
retornam. Esse vereador vem tentado falar com a Secretaria de Educação do 
município Jó Pereira e não consegue, em tempo que solicita dos pares ajuda 
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para esse fim. Em aparte vereador Cal Moreira parabeniza a fala do orador, 
onde o tema é de suma importância, ressaltando o quanto é importante creche 
nos bairros, sendo um desenvolvimento educacional e econômico para 
população. Retornando fala que nunca presenciou o SINTEAL vir a essa 
Casa para reivindicar melhorias para as escolas, o mesmo na sua maioria só 
se preocupa com seus próprios interesses e não o bem comum dos 
estudantes. O Senhor Presidente fala que através do vereador Joao Catunda 
pela Comissão de Educação, entrou em contato com a Secretaria Jó Pereira 
e a mesma informou que iria resolver de forma célere as demandas citadas 
pelo orador. Segundo orador vereador Oliveira Lima parabeniza o Dia do 
Evangélico e esse dia se estende a todos os cristãos, em tempo que faz 
convite para se fazer presente no evento com vários cantores Gospel no dia 
de hoje em Jaraguá a partir das 17 horas. Em seguida agradece ao prefeito 
JHC pela realização do primeiro simpósio Pregando a Palavra sem ter Medo, 
onde tivemos pastores de grandes ministérios em Maceió, registrando a 
presença da nossa Senadora Eudócia. Em aparte vereadora Silvania 
Barbosa, parabeniza a prefeitura de Maceió que vem apoiando os evangélicos 
para comemorar o Dia do Evangélico, sendo um momento de espiritualidade 
para adorar e glorificar ao nosso Deus. Em aparte vereador Cal Moreira 
também parabeniza a fala do orador, parabenizando o nosso Prefeito JHC pelo 
evento para todas as denominações cristã, pois o nosso Deus é um só. 
Terceiro orador vereador Cal Moreira traz informações sobre um projeto na 
Escola Municipal Lenilton Alves no Bairro Jacintinho, onde uma empresa 
privada vai da aula de informática aos alunos do UEJA e os mesmos terão 
certificado assim ajudando para o mercado de trabalho, com o apoio da 
secretaria de educação. Quarto orador vereador Samr Malta registra e 
parabeniza também o Dia do Evangélico. Quinto orador vereador Dr. Valmir 
registra que participou de uma reunião com o Conselho da Educação 
Alimentar, com a Secretaria Jo Pereira, fala que tem o entendimento para 
descentralizar esses recursos e assim dinamizar. O diálogo com o conselho 
está sendo para avançarmos sobre o tema em questão, onde o SINTEAL 
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esteve presente. Registar que no dia de amanhã chega em nossa cidade o 
ministro da assistência social família e combate à fome que vai trabalhar as 
famílias, sendo importante a participação do município no combate a fome. No 
Prolongamento do Expediente foram lidos; Projetos de Lei do vereador 
Brivaldo Marques, protocolos 11230024/2023,11270040/2023, 
11270042/2023; Projeto de Decreto da vereadora Silvania Barbosa, protocolo 
11240062/2023; Projeto de Decreto do vereador Siderlane Mendonça, 
protocolo 11240044/2023; Projeto de Decreto do vereador Fabio Rogerio, 
protocolo 11160023/2023. Passando para Ordem do Dia, foram lidos e 
aprovados projetos e requerimentos de números e autorias; Indicações do 
vereador Fabio Rogerio, protocolos 11270031/2023 a 11270035/2023 e 
11270037/2023 em discussão única; Indicações da vereadora Gaby Ronalsa, 
protocolos 11270005/2023 a 11270007/2023, 11270009/2023 e 
11270011/2023 em discussão única; Indicações do vereador Brivaldo 
Marques, protocolos 11270012/2023 e 11270015/2023 em discussão única; 
Indicações do vereador Leonardo Dias, protocolos 11270036/2023 e 
11270036/2023 em discussão única; Indicações do vereador Oliveira Lima, 
protocolos 11240054/2023, 11240055/2023, 11240057/2023, 11240061/2023, 
11240063/2023 a 11240011240072/2023, 11270016/2023 a 11270030/2023 
e 11240053/2023 em discussão única; Pela Ordem vereador Leonardo Dias 
lembra solicitação no dia de ontem para incluir na ordem do dia de hoje 
matérias de autoria desse vereador e por algum motivo não estão em pauta, 
o presidente deferi a solicitação e designa a vereadora Gaby Ronalsa como 
relatora especial. Projeto de Lei do vereador Fabio Rogerio, protocolo 
09120064/2023 em segunda discussão; Projeto de Lei do vereador Eduardo 
Canuto, protocolo 04170023/2023 em segunda discussão; Projetos de 
Decretos Legislativos do vereador Oliveira Lima, protocolos 10270002/2023, 
10050001/2023, 10270005/2023 em segunda discussão; Projeto de Decreto 
Legislativo do vereador Brivaldo Marques, protocolo 07030009/2023 em 
segunda discussão; Projeto de Decreto Legislativo do vereador Rodolfo 
Barros, protocolo 09280007/2023 em segunda discussão; Projeto de Lei do 
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Poder Executivo Municipal, protocolo 09010001/2023 em primeira discussão; 
Projeto de Lei da vereadora Teca Nelma, protocolo 11210023/2023 em 
primeira discussão; Projetos de Decretos Legislativos do vereador Oliveira 
Lima, protocolos 10040035/2023 e 10090013/2023 em primeira discussão; 
Projeto de Decreto Legislativo do vereador Galba Novais Netto, protocolo, 
10310021/2023 em primeira discussão; Projeto de Decreto Legislativo da 
vereadora Teca Nelma, protocolo 09110029/2023 em primeira discussão. 
Projetos de Lei do vereador Leonardo Dias 01240024/2023, 03060023/2023, 
05150076/2023, 0822003/2023 em primeira discussão. Pela Ordem vereador 
Leonardo Dias sugeri ao Presidente diante ao feriado do dia de amanhã que 
tivéssemos uma extraordinária logo após o término desta, para aprovação dos 
projetos que foram discutidos em primeira discussão, para aprovação em 
segunda discussão, sendo deferido, em tempo que o vereador Francisco 
Holanda Filho também sugeri que se coloque para aprovação em segunda 
discussão o projeto do executivo, sendo deferido. Passando para o 
Expediente final. O presidente atendendo à solicitação do vereador Leonardo 
Dias realizara uma sessão Extraordinária logo após o termino desta para 
aprovação de projetos do vereador Leonardo Dias e do Poder Executivo. Do 
que para constar lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Convocada 
outra para próxima terça feira em horário regimental Maceió 29 dias de 
novembro de 2023- João Antônio Leite de Cerqueira - Chefe de Divisão de 
Redação de atas e debates. 
 
  

Baixado Em: 03/07/2024


